

CANDIDATO PRESIDENCIAL DEL PARTIDO NACIONAL LIBERTARIO (EN FORMACIÓN), JOHANNES KAISER:

## “Yo creo que la primaria es un buen instrumento para dejar claro quién es el candidato de la oposición”

● El parlamentario además fue crítico en que hay que seguir avanzando en la región. Indicó que el Presidente Gabriel Boric tiene abandonada la región e, incluso, que “este gobierno ha estado más concentrado aquí en Santiago en tratar de impedir o cerrar los proyectos”.

**S**orpresa y preocupación generó, tanto en las huestes oficialistas, pero principalmente en la oposición, el hecho que en la última entrega de la encuesta Plaza Pública de Cadem, Johannes Kaiser creciera cinco puntos porcentuales y se instalara en el segundo lugar de las preferencias presidenciales.

El líder del incipiente Partido Nacional Libertario aún no es una figura política muy conocida, pero, sin duda, su irrupción en el escenario presidencial y su buena per-

formance en las encuestas, a menos de un año de los comicios de noviembre, es un fenómeno a analizar.

El parlamentario conversó con Pinguino Multimedia, acerca de sus aspiraciones y sus ideas, como también de la Región de Magallanes.

**- Usted ha expresado su intención de ser candidato presidencial, pero, además, ¿me imagino que uno de los principales objetivos de su campaña es la formación del partido?**

“Evidentemente, la conformación de una organización política que pueda darle continuidad a un sistema de ideas en lo que es la transformación de Chile o la recuperación de Chile desde el punto de vista económico, social, de seguridad y, por supuesto, también político”.

**- Usted fue parte del Partido Republicano, pero al parecer su navegar no fue de aguas calmadas...**

“La verdad es que fue bastante productivo hasta que

tuvimos el conflicto con el tema constitucional. Y eso yo lo lamento profundamente porque, de alguna manera, pienso que no era necesario. Pero las cosas se dieron como se dieron y ahora tenemos que abrir un nuevo capítulo y hacer el trabajo”.

**- Usted ha publicado una serie de videos, lo que ha causado algunas polémicas, como el voto femenino...**

“Como decían por ahí, un texto sin contexto es un pretexto. Para ser bien honesto,

yo le voy a decir una cosa. Sí, hay algunas cosas que son evidentemente descriteriadas, otras cosas que no son criticables si uno ve el contexto en que se hizo”.

**- ¿En ningún momento dijo que estaba en contra del voto femenino?**

“No, de ninguna manera, cómo se le ocurre. Si los que estuvieron en contra del voto femenino desde un principio, en Chile por lo menos, fue la izquierda. La izquierda decía que si la

mujer recibía el derecho a voto, entonces la derecha iba a tener dos votos. Porque la mujer era muy conservadora en su época”.

**- ¿Qué le pareció el resultado de la encuesta Cadem?**

“Son fotos del momento, yo con las encuestas tengo una relación muy ambivalente. Si no la mando a hacer yo, me cuesta construir sobre ella. Creo que hay encuestas que formatean opinión y hay otras que la miden y prefiero dejar esto como lo que es una tendencia. Vamos



en una tendencia ascendente. Yo creo que en algún momento vamos a estar, sin duda, ya estamos peleando los primeros lugares. Pero lo esencial aquí es lograr una transformación política. Y esa transformación política estamos muy lejos de haberla alcanzado".

#### - ¿La única encuesta válida es la elección?

"Yo creo que la única encuesta válida debe ser la primaria. Yo creo que la primaria es un buen instrumento para dejar claro quién es el candidato de la oposición. Es un instrumento democrático, le permite a la gente decidir y la gente tiene derecho a decidir también quién va a ser su candidato. En ese sentido, creo que esa es una encuesta más sólida, porque termina siendo respaldada por el propio Servel".

#### - ¿Hidrógeno verde es el futuro para Chile, especialmente para Magallanes?

"Yo creo que sí, pero no sé si en el corto plazo, porque primero tiene que estar la demanda. Yo puedo tener, no sé, las reservas petroleras más grandes del mundo, ¿ya? pero si no hay ningún motor en el mundo que use petróleo voy a tener un problema con ese petróleo. Entonces, la demanda todavía tiene que desarrollarse en el resto del planeta; la infraestructura

para guardar el hidrógeno verde, que tiene que guardarse a altas presiones, en estanques de alta presión. Incluso para exportar ese hidrógeno verde nosotros necesitamos un puerto, con las facilidades para mandar ese producto al extranjero. Pero sí, se tiene que trabajar en esa dirección. En primer lugar, generando la infraestructura para que sea viable el comercio con ese elemento. Pero se va a hacer realmente importante cuando el resto del mundo, o si es que el resto del mundo, cambia a esa tecnología. Antes de eso, sería un poco arar en el agua el tema".

#### - ¿Cuál va a ser su voto para la reforma de pensiones?

"En contra. Yo no voy a votar a favor de que se haga solidaridad con la plata de los cotizantes. Nosotros tenemos un sistema de pensiones que lo que hace es que la plata del que está trabajando va a su cuenta. Y yo no me voy a meter en eso. Ahí hay un derecho de propiedad y ese derecho de propiedad no se toca. Si hay que mejorar las jubilaciones, se tienen que mejorar entonces con impuestos generales. Pero no pueden hacerlo metiéndole la mano al bolsillo a los trabajadores".

#### - ¿Usted estaría de acuerdo en un golpe de Estado en Venezuela?

"Yo sí, de todas maneras. A mí no me cuentan cuentos. Cuando se instala un régimen marxista no se va por las buenas. Yo no conozco muchos casos en que se haya ido por las buenas. En Europa oriental en su momento implosionó por su propio peso, si lo quieren decir así. Pero Norcorea... Bueno, Vietnam se transformó al capitalismo, China se volvió al capitalismo. Pero Norcorea, Cuba, Nicaragua, Venezuela son países que no van a salir de esos regímenes opresivos por las buenas. ¿Por qué? Porque su dirigencia no está dispuesta a entregar el poder. Y Venezuela, por lo demás, es más que un régimen socialista, es un régimen narco. La mitad de ese gobierno está buscado por delitos asociados al narco".

#### - ¿Qué pasa en Chile con la droga, ¿está fuera de control?

"Dos cosas, porque hay que hacer presente también lo siguiente. La gente tiene que entender que cuando consume drogas lo que está haciendo es darle poder al narco. Las balas que se disparan en nuestras poblaciones las paga la gente cuando consume. Tenemos un problema de consumo. Hay un problema de oferta, hay un problema de demanda. Y también el tema de la demanda la tenemos que enfrentar. No es presentable ser consumidor. Es moralmente reprochable ser consumidor.



**DIPUTADO JOHANNES KAISER, CONVERSÓ EN EL MATINAL DE PINGÜINO MULTIMEDIA, ACERCA DE SUS IDEAS E INTENCIONES PRESIDENCIALES.**

Eso es lo primero. Yo sé que esta cuestión puede que haya gente que se enoje conmigo, pero es cierto, porque la consecuencia directa del consumo es el empoderamiento de estas bandas de narco. Por otro lado, estas bandas de narco no podrían actuar con la libertad que están actuando, incluso envenenando a nuestros niños en los colegios. Si no las hubiésemos dejado entrar al país... y por eso necesitamos un control estricto de frontera. Y toda esta gente que está ilegal en Chile, toda esta gente que no tiene contrato... Tienen que abandonar el país, punto. Y si no los podemos echar, los tenemos que tener confinados en campamentos refugiados has-

ta el momento en que se vayan voluntariamente o los podamos echar. La cuestión es que en Chile todo el mundo hace lo que quiere, especialmente también gente de origen extranjero. Bueno, el chileno por último puede decir estoy en mi casa, pero estos extranjeros que vengan aquí a malvivir, no, no, no. Cortemos el escándalo".

#### - El Presidente Boric, ¿nos tiene abandonado en Magallanes?

"Quiero preguntar una cosa. ¿Qué obras de infraestructura portuaria se han realizado hasta el momento? Todo empieza y termina en el puerto a esta altura, con la visión puesta en la

Antártica. ¿Qué obras de infraestructura importantes se han realizado hasta el momento que hagan viable que Magallanes se transforme, para evitar que la competencia argentina que tenemos al lado se transforme en el punto de entrada y salida del continente antártico? Yo hasta el momento no he visto mucho para ser honesto. Hay muchos anuncios, pero yo no veo ni siquiera planes. Y la ENAP, de alguna manera parece congelada en los años 70. No veo que haya muchos nuevos proyectos. Entonces, para ser honesto, yo creo que este gobierno ha estado más concentrado aquí en Santiago en tratar de impedir o cerrar los proyectos".